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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
CONVENIO CON MEDIOS 
 
TRANSPARENCIA Y EQUIDAD EN LA CONTIENDA PERMITEN CONVENIOS IEEQ Por Leticia Jaramillo Transparencia y equidad en la contienda permiten los convenios que el Instituto Electoral del Estado de Querétaro ha firmado con los diferentes periódicos de circulación local, informó el consejero presidente de este organismo Gerardo Romero Altamirano. Dijo que los puntos de este acuerdo que beneficia los candidatos y los partidos políticos. Consisten en que las tarifas comerciales serán las mismas que se cobren a todos los candidatos; que se cobre un mismo precio para todos y que no se obsequien espacios a ningún candidato o que se obsequien a todos. Mencionó que la mayoría de los periódicos tiene la propuesta de convenio  y se ha estado firmando con cada uno de ellos, con quienes han encontrado una gran disposición, incluso no sólo de los periódicos sino también  de los medios electrónicos que han signado este convenio. Al respecto, preciso: “el IEEQ será incluyente siempre y cuando exista la voluntad de las partes”. Recalcó que una de las modificaciones de la que llamó “gran reforma político electoral “es que los candidatos y los partidos no pueden comprar espacios en radio y televisión, son exclusivamente los minutos que te otorga el INE y se distribuyen durante los 48 minutos de cada día de cada estación. Romero Altamirano indicó que el monitoreo de los medios es una atribución que tiene el INE y lo hace  de manera electrónica, es así como se monitorean  los tiempos y la duración de todos los spots y el material que entregan los partidos políticos a los diferentes medios de comunicación. Por otra parte, dejó en claro que el IEEQ no puede prohibir la libertad de asociación y de reunión de los partidos políticos, pero si se puede dictar  mediante cautelares  ante cualquier denuncia que se presente como la que recientemente  se recibió  por un evento que se realizó en Corregidora de supuestas conductas que abonan a una inequidad en la contienda, pero no está determinado aún que  no se haya cometido ninguna infracción. (N- QUIÉN SIGUE. 5)  
PRONUNCIAMIENTO DE CIVILIDAD 
 
COLUMNA MEDIO SIGLO Por Morales Obregón ACUERDO DE PARTIDOS Pues no prosperó el tan mencionado "pacto de civilidad" que había propuesto hace meses Tonatiuh Salinas Muñoz y al que el PAN tanto se opuso, pero sí el impulsado por el Consejo Coordinador Empresarial que preside Fernando Lugo García Pelayo en cooperación con el Instituto Electoral del Estado de Querétaro. Se llama "Pronunciamiento Conjunto de Civilidad y Buenas Prácticas Electorales" y fue construido en persona, mesa por mesa y oficina por oficina, por los mismísimos Fernando Lugo y Gerardo Romero, quienes por fin terminaron una ardua tarea de convencimiento con todos, todos los dirigentes de partido. El texto se firmará mañana por la tarde en el Club de Industriales ante cientos de testigos sociales provenientes de diversos sectores y con la esperanza de que en las campañas políticas que inician el 5 de abril impere la cordura y, sobre todo, el respeto a la ley. Más que una seria preocupación, hay quienes tenemos la certeza de que los 63 días que durarán las campañas serán de guerra sucia y denostación. Y por eso es de extrema importancia este pronunciamiento por parte los dirigentes de los 10 partidos implicados.  El principal objetivo de que la jornada electoral, y en especial las campañas que arrancan el 5 de abril, tengan un entorno de respeto y legalidad. Esto no es cosa partidista, sino que está en juego la tranquilidad de la que goza actualmente Querétaro y que debe ser preservada. El mismo Fernando Lugo García Pelayo explica que la iniciativa surge de la necesidad de contar con un marco de pluralidad, democracia y legalidad que abone a la civilidad con actitudes propositivas y de responsabilidad. Enhorabuena por 
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esta aportación del IEEQ y del Consejo Consultivo Empresarial de Querétaro. En un principio lo firmarán partidos políticos y empresarios, pero el pronunciamiento está abierto a que se sumen aspirantes, precandidatos, candidatos a un cargo de elección popular y a la sociedad en general. (DQ, 1)   
CANDIDATURAS INDEPENDIENTES 
 
COLUMNA MEDIO SIGLO Por Morales Obregón 
CAEN INDEPENDIENTES. Ya la vieron complicada y algunos candidatos independientes que se registraron ante el IEEQ podrían anunciar su desistimiento por encontrar poco menos que imposibles los requisitos para ser considerados por el IEEQ. Son 35 mil las firmas de respaldo que deben conseguir, con gente que acuda directamente al Instituto. Además, hoy se inconformarán en rueda de prensa por otro requisito relativo a la creación de una asociación civil y la cual, dicen, no venía establecida en la convocatoria. (DQ, 1)  
DENUNCIAS  
CONFÍAN QUE DESECHARÁN LA DENUNCIA DEL TRICOLOR Por Cecilia Conde L denuncia del Partido Revolucionario Institucional (PRI) contra el senador panista Francisco Domínguez Servién ante el IEEQ, no genera ningún problema a la precandidatura por la gubernatura, ni al Partido Acción Nacional (PAN), indicó Micaela Rubio, dirigente estatal de este partido. Aseguró que no ha violado la ley electoral, por lo que están confiados en que el IEEQ deseche la denuncia. “Ellos están preocupados y ocupados en denunciar al PAN y seguir lo que nosotros hemos venido haciendo, lo cual a nosotros no nos genera ningún problema, porque estamos convencidos de que no hemos incurrido en actos anticipados de campaña y tampoco hemos violado la ley”, indicó. Aseveró que Acción Nacional seguirá trabajando con la ciudadanía en las diversas actividades que han desarrollado; además tienen confianza de que todo se ha apegado a lo que dicta la Ley Electoral, por lo que el PRI se puede seguir ocupando de los actos que realice el ´blanquiazul´. “Entonces con esta confianza, con esta certeza nosotros seguimos trabajando de cerca con la ciudadanía y pues que ellos hagan lo que consideren prudente, nosotros estaremos trabajando y ellos pues que se sigan ocupando del PAN, nosotros nos ocupamos de la ciudadanía”, recalcó. En cuanto a las denuncias que el PRI ha presentado con anterioridad contra militantes panistas y el partido, dijo que están preparados, muestra de ello es la respuesta que han dado a todas las acusaciones y que han ayudado a que se desechen como lo hizo la semana pasada el TEEQ respecto a una denuncia presentada en 2014. Micaela Rubio explicó que todas las denuncias que han presentado, han sido por los mismos actos públicos.  “Ya les desecharon una que presentaron en diciembre que es en el mismo sentido que presentaron en la que está pendiente de resolver, entonces el órgano electoral tendrá que emitir el mismo criterio, son los mismos hechos de los que se acusa y ya se resolvió en una ocasión y tendrá que coincidir su resolución con esa”, refirió. (AM, 3)  
VIGENTE SUSPENSIÓN DE JORNADAS Q' BIENESTAR Por Redacción  La Sala Superior de Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación resolvió ayer desechar el Juicio de Revisión Constitucional que interpuso el PAN en contra de la suspensión decretada de las Jornadas Q’ Bienestar, que mandó la unidad Técnica de lo Contencioso Electoral del IEEQ. Tras la denuncia del PRI contra Francisco 
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Domínguez, Antonio Zapata y el PAN, por actos anticipados de campaña al realizar promoción personalizada del senador y regalar artículos como estufas, la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral concedió las medidas cautelares y ordenó la suspensión de estos eventos. En desacuerdo, el PAN interpuso este recurso ante la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, mismo que fue desechado por unanimidad. (PA, 4)  http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2015/02/09/vigente_suspension_jornadas_bienestar_31606_1013.html 
INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 

 
EL CUMPLIMIENTO DE REQUISITOS DE CANDIDATOS INDEPENDIENTES NO ES SENCILLO: DIPUTADO Por Leticia Jaramillo  Las personas que se quieran inscribir como candidatos independientes debieron haberlo previsto como anticipación, ya que el cumplimiento de los requisitos para este propósito  no es sencillo y en este momento ya se hizo la distribución de los recursos que se asignaron a cada partido. Galván Méndez, recordó que cuando se aprobaron las candidaturas independientes se pensó que iba a ser muy fácil su registro, simplemente “yo quiero, yo puedo, yo voy y me anotó”, pero no es así, es como cuando se quiere formar un nuevo partido, se tienen que hacer convencionales, reuniones y demostrar mediante copias ante el INE un número porcentual del padrón. (N- QUIÉN SIGUE, 6) 

PARTIDOS POLÍTICOS 
PAN  
PAN EVITARÁ GUERRA SUCIA Por Irán Hernández Los panistas están comprometidos con evitar la guerra sucia, enfatizó la dirigente estatal del partido, Micaela Rubio, quien sostuvo que hay condiciones para obtener el triunfo en la gubernatura, alcaldía de la capital y otros municipios en donde actualmente no gobierna el PAN.  (CQ p5)  
HAY QUE CAMBIAR DE RUMBO: PAN Por Verónica Ruiz Acción Nacional dio muestras de unidad durante el proceso de registro de precandidaturas para el próximo proceso electoral, afirmó la presidenta estatal del blanquiazul, Micaela Rubio Méndez, al informar que será el 14 de febrero cuando se definan los nombres de los candidatos designados. (N 2)  
ASPIRANTES DEL PAN CONFÍAN EN UNIDAD Por Norma Ayala El Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN), cerró su convocatoria para el registro de aspirantes a alguna candidatura local: diputaciones, presidencias municipales y gubernatura estatal, dando paso a la evaluación de los precandidatos. Fueron los aspirantes a los municipios de la zona conurbada (Querétaro, El Marqués, Corregidora, San Juan del Río y Pedro Escobedo) los que realizaron su registro, así como el precandidato a gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién. (EUQ, 1) 
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¡QUIERO SER GOBERNADOR! Por Heidy Wagner Laclette “Quiero ser gobernador para escuchar, corregir, mejorar e innovar”, afirmó  Francisco Domínguez Servién durante su discurso como precandidato del Partido Acción Nacional (PAN), a la gubernatura  del estado de Querétaro, quien propuso establecer una agenda de integración social y económica con cobertura en los 18 municipios. “El 7 de Junio a  las 6:00 de la tarde, el PAN estará recuperando Gobierno del Estado en la Casa de la Corregidora”. (DQ, 2)  
PANCHO DOMÍNGUEZ: PRECANDIDATO A LA GUBERNATURA POR EL PAN Por Cecilia Conde Acompañado de su familia, el senador Francisco Domínguez Servién, se registró como precandidato a la gubernatura del Estado por el Partido Acción Nacional (PAN), asegurando que quiere trabajar por Querétaro para corregir lo que no ha funcionado y emprender la más profunda transformación de la vida queretana desde los valores de la honestidad, la cercanía y la firmeza.“Este es uno de los días más importantes de mi vida. Llego con gran 
satisfacción y compromiso a registrarme como precandidato a la gubernatura del Estado por nuestro partido: Acción 
Nacional”. Cientos de panistas se dieron cita en las instalaciones del Comité Directivo Estatal de Acción Nacional para respaldar al senador Pancho Domínguez, y a los demás precandidatos. Pancho Domínguez, aseveró que estar cerca de los queretanos y contribuir a su grandeza es una oportunidad irrepetible y un privilegio. “Más de lo mismo 
no sirve. Necesitamos ser más transparentes, más honestos, más cercanos a la gente y más generosos; necesitamos un 
Querétaro para todos, hecho por todos”. Al son de “Se puede”, Domínguez Servién aseguró que el PAN ya ha demostrado que gobierna mejor en Querétaro y convocó a la militancia de su partido. “Convoco a toda la militancia 
sin distingos. Empecemos aquí y ahora. Llegamos unidos y llegamos a tiempo. Las y los ciudadanos nos esperan allá 
afuera; seamos constructores de la esperanza, de la paz y de la libertad. Y que sea el amor a Querétaro lo que mueva 
nuestras almas”. Emocionado, se comprometió a aportar todo su esfuerzo, experiencia y voluntad para contender en este proceso con gran honor y el respeto que conlleva representar al panismo queretano. (AM, 1)  
SENADOR SE REGISTRA COMO PRECANDIDATO  Por Cecilia Conde Al arribar a la sede estatal del Partido Acción Nacional (PAN), el senador Francisco Domínguez Servién se encontró con el apoyo de militantes, de amigos y familiares. Al mediodía del domingo acudió a registrarse como precandidato a la gubernatura del estado; en medio de gritos de apoyo, de un ambiente de festejo, entró a entregar su documentación. Su registro marcó una diferencia en el ambiente; los tambores comenzaron a oírse desde la entrada y los gritos y chiflidos eran más fuertes. Las banderas del PAN se propagaron en la habitación y los medios de comunicación se multiplicaron; incluso tuvieron que hacer una valla improvisada para dejar pasar a los militantes que acompañaron al senador panista. (AM, 3)  
EL PAN SÍ SABE PONERSE DE ACUERDO: DOMÍNGUEZ Por Abigail Ávila El senador Francisco Domínguez Servién afirmó ayer que el PAN está mostrando unidad, y para muestra está su candidatura a gobernador del estado.  “Al haber un solo precandidato registrado hay unidad, hace tiempo que estamos platicando con mi compañero Ricardo Anaya en México y aquí están los resultados finales de que el PAN sí sabe ponerse de acuerdo y tiene precandidatos de unidad”. Tanto la militancia del blanquiazul como los ciudadanos “esperan de esta precandidatura una gran esperanza para que el PAN, el 7 de junio a las 6:00 de la tarde esté recuperando Gobierno del Estado”, añadió Domínguez Servién. (PA, 5) 
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LOS QUERETANOS ESTAMOS CANSADOS DEL GOBIERNO ACTUAL: MARCOS  Por Ana Cristina Alvarado El diputado federal de extracción panista Marcos Aguilar Vega indicó ayer que al registrarse como precandidato a la presidencia municipal de Querétaro que está preparado para cualquier escenario. Aseguró que ante la adversidad saldrá con todo su equipo a defender el voto y el trabajo de los ciudadanos. (N ¿QUIÉN SIGUE? 2)  
MARCOS AGUILAR SE REGISTRA EN EL PAN Por Aimeé Pacheco Marcos Aguilar Vega se registró ayer para  ser considerado como candidato a la presidencia municipal de Querétaro, confió en que será el designado de la comisión electoral y que la contienda  se desarrolle libre de guerra sucia; y destacó que el eje rector de sus propuestas será en temas de seguridad, empleo y movilidad. (DQ, 3)  
SE REGISTRA MARCOS AGUILAR COMO PRECANDIDATO A LA ALCALDÍA Por Andrea Martínez En las instalaciones del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Marcos Aguilar Vega, se registró como precandidato a la presidencia municipal de Querétaro. El aún  diputado federal, quien valora pedir licencia hasta que se conozca la designación de acción nacional, expresó que está preparado ante cualquier adversidad y escenario, y que su equipo de trabajo saldrá de defender el voto de los ciudadanos.  (CQ p4)  
ASEGURA MARCOS TENER ANTECEDENTES LIMPIOS PARA IR POR LA CAPITAL Por Elena Laiza Confía Marcos Aguilar Vega que el Partido Acción Nacional proyectará al mejor perfil hacia la candidatura de la presidencia municipal de Querétaro. Al realizar su registro como precandidato a la contienda electoral por la alcaldía capitalina, el legislador aseguró que su objetivo es claro: trabajar por Querétaro; al mismo tiempo aseguró ser una persona con antecedentes limpios para contender de manera clara en los  comicios. (PA, 5)  
PROPUESTA DE AGUILAR VEGA SERÁ EN TORNO A SEGURIDAD Por Cecilia Conde Después de su registro como precandidato a la presidencia municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, indicó que la propuesta de trabajo que presentará a los ciudadanos irá enfocada a mejorar la seguridad, generar empleos y a un proyecto de movilidad. Asimismo, señaló que espera que los órganos electorales del blanquiazul, postulen al precandidato con la mejor propuesta y perfil. “Ese trabajo ya se ha hecho, en este momento serán dos órganos los que tomen las decisión. (…) Confió en que ellos estarán privilegiando la mejor propuesta y el mejor perfil; y quién garantice la unidad dentro de acción nacional para presentar a los queretanos la propuesta más sólida de cambio para presentar un escenario distinto al que está sucediendo”, indicó. Aunque no es el único que se registró como precandidato a la alcaldía de Querétaro, dijo que sí no resulta elegido por el comité local y nacional de Acción Nacional para contender por ese puesto, dará su apoyo a quien sí lo sea. Y espera el mismo respaldo del otro precandidato que se ha registrado, sí él resulta elegido. “Alejandro delgado es un político al que le tengo profundo respeto y aprecio, reconozco que un activo de acción nacional muy importante, y tanto el como yo tenemos un legitimo derecho, hemos puesto a consideración nuestro registro, de estos órganos y que ellos determinen. Si Alejandro Delgado resulta ganador y elegido contara con todo el respaldo de Marcos Aguilar, y si fuera yo el ganador espero recibir todo su apoyo”, refirió. (AM, 3)  
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CIERRA PAN REGISTRO DE ASPIRANTES A CARGOS DE ELECCIÓN POPULAR LOCAL La Comisión Organizadora Electoral Estatal de Querétaro, que encabeza Raúl Jaime Pérez, cerró el registro para los interesados en representar al Partido Acción Nacional en las próximas contiendas electorales. Una vez concluida esta etapa de registros, a partir de este lunes y hasta el próximo miércoles, se llevará a cabo el proceso de entrevistas a los registrados La Comisión Organizadora Electoral Estatal de Querétaro, remitirá de forma 
inmediata a la Comisión Especial Auxiliar de Selección de Candidatos de la Comisión Permanente del 
Consejo Nacional los expedientes de las personas registradas, haciendo la declaratoria de procedencia de los mismos. Será la Comisión Permanente del Consejo Nacional la encargada de dar a conocer los nombres de las designaciones de las candidaturas a la gubernatura del estado, los 18 ayuntamientos, las 15 diputaciones locales por mayoría relativa, así como las 10 diputaciones locales por representación proporcional. (AM, WEB)  
SOY PANISTA DE CORAZÓN. MURICIO KURI Por Verónica Ruiz Mauricio Kuri González se registró este domingo como precandidato ciudadano a la presidencia municipal de Corregidora, por el PAN. Confió en lograr la candidatura del PAN para después definir el proyecto que plantea para la presidencia municipal de Corregidora. (N ¿QUIÉN SIGUE? 3)  
MÁS EMPLEOS PARA CORREGIDORA: KURI Por Zulema López Generar fuentes de empleo en Corregidora será el principal reto de Mauricio Kuri González de obtener la candidatura de Acción Nacional y posteriormente la alcaldía, Lo anterior lo declaró luego de registrase como precandidato para el proceso electoral 2014-2015 ante el comité estatal del Partido Acción Nacional (PAN). (DQ, 2)  
VA KURI POR CORREGIDORA Por Elena Laiza Se registra oficialmente Mauricio Kuri González a la precandidatura del Partido Acción Nacional (PAN) para contender al interior del partido por la presidencia municipal de Corregidora. En entrevista, Kuri González destacó que si bien no es militante activo del partido, cuenta con su respaldo para ser quien figure como candidato a dicho Ayuntamiento; además, señaló que el trabajo que realizará se basará en la ética y en los principios del PAN. (PA, 4)  
KURI ASPIRA A LA ALCALDÍA DE CORREGIDORA  Poe Cecilia Conde El empresario Mauricio Kuri González se registró ayer como precandidato a la presidencia municipal de Corregidora, siendo el único en contender por el Partido Acción Nacional (PAN) en esta demarcación. Reconoció el apoyo para contender por un cargo de elección popular, aunque no sea militante de ese Partido. Durante su registro, en la sede de este partido, estuvo acompañado por el actual alcalde de esa demarcación, Antonio Zapata. (AM, 3)  
JORGE ESTÁ EN EL PROYECTO: GUADALUPE GARCÍA Por Verónica Ruiz “Estamos listos en el Marqués”, afirmó el diputado federal Guadalupe García Ramírez, quien se registró este sábado como precandidato único del PAN a la Presidencia Municipal de aquel municipio. Respecto a Mario Calzada, dijo que sin duda será complicada la contienda, principalmente porque es primo del gobernador José calzada. (N ¿QUIÉN SIGUE? 3) 
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CONFÍA LUPE EN QUE NO LE AFECTE VIDEOESCÁNDALO Por Carolina Sánchez En punto de las 11:15 de la mañana, el diputado federal Guadalupe García Ramírez se registró como aspirante a la candidatura a la presidencia municipal de El Marqués; entre los testigos y la porra estuvo el actual edil de la demarcación, Enrique Vega Carriles. “Va a ser muy complicado, pero tenemos confianza y fe en Dios que vamos a ganar”, admitió el legislador. En entrevista posterior, aceptó que el último videoescándalo en que participó será utilizado durante las campañas, pero dijo confiar en que no le afecte, porque el asunto ya está arreglado legalmente. (PA, 5)  
HAY COSAS QUE ESTÁN MAL: GUILLERMO VEGA Por Verónica Ruiz El diputado local de la LVII Legislatura del Estado, Guillermo Vega Guerrero, se registró este domingo como candidato único a la presidencia municipal de San Juan del Río, por el PAN. Respecto al diputado local, Gerardo Sánchez, quien se postula para ser el candidato del PRI a la presidencia municipal de San Juan del Río, dijo que le corresponderá a los priistas decidir si es un buen candidato o no, y en su momento a los ciudadanos. (N ¿QUIÉN SIGUE? 3)    
AFIRMA GUILLERMO VEGA QUE ACCIÓN NACIONAL TRABAJARÁ CON PROPUESTAS Y SIN GUERRA SUCIA Por Abigail Ávila Luego de su registro como precandidato para la alcaldía de San Juan del Río, Guillermo Vega Guerrero aseguró que el Partido Acción Nacional trabajará de manera positiva y fuera de la guerra sucia. Como precandidato único, adelantó que cuando comiencen las campañas electorales presentará un trabajo propositivo que resuelva las necesidades de los ciudadanos, particularmente de San Juan del Río, donde -refirió- han aumentado los índices delictivos, entre los que destacó: Robos a casa habitación, comercios y vehículos; asaltos a transeúntes, homicidios y robos al tren. (PA, 4)  
HAREMOS LAS COSAS BIEN: MEMO VEGA Por Zulema López El diputado local Guillermo Vega Guerrero se registró como precandidato por su partido Acción Nacional (PAN) a la presidencia municipal de San Juan del Rio nombramiento que de obtener, sostuvo, utilizará  para trabajar por la seguridad del municipio. (DQ, 2)   
IRÍA ZAPATA POR EL VII DISTRITO Por Aimée Pacheco Aunque no se registró a la convocatoria del PAN para ser considerado a un cargo local, el actual alcalde de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, dijo que le han ofrecido una candidatura a diputado local por el VII distrito.(DQ, 3)  
IRÍA EL EDIL ANTONIO ZAPATA POR LA DIPUTACIÓN LOCAL DEL VII DISTRITO Por Elena Laiza Podría el presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, contender por la diputación local del VII Distrito. En entrevista, el munícipe adelantó que por parte del Partido Acción Nacional (PAN) se ha tenido la propuesta de contender en lo local, sin embargo, en los próximos 10 días se definirá al interior del blanquiazul si es posible su candidatura. (PA, 5) 
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PAN-MC  
AGUILERA RICO TAMBIÉN QUIERE DIPUTACIÓN FEDERAL Por Aimeé Pacheco El PAN recibió el registro de una candidatura común con Movimiento Ciudadano, la cual será encabezada por José Luis Aguilera Rico quien busca ser designado para competir por el 11 o el IV distrito federal, dijo, con el ánimo de sumar su capital político a Francisco Domínguez Servién y a Marcos Aguilar Vega. (DQ, 3)  
BUSCA AGUILERA RICO CANDIDATURA COMÚN Por Cecilia Conde José Luis Aguilera Rico, Militante de Movimiento Ciudadano y regidor del municipio de Querétaro, se registró como precandidato ciudadano a los distritos locales II y IV por el Partido Acción Nacional (PAN). Además de que se había registrado como precandidato al distrito II, por Movimiento Ciudadano; al respeto, dijo que sean las dirigencias nacionales quienes decidan en qué distrito irán como candidatura común. “Estamos buscando la candidatura común en los distritos II y IV, vamos a esperar con ese respeto institucional que el Partido Acción Nacional decida en cuáles de los dos distrito estaría la propuestas de candidatura común, y enviar la carta respectiva  a lo que tiene que ver con las dirigencias nacionales para que se acepte la candidatura común de Acción Nacional y Movimiento Ciudadano”. (AM, 4)   
PRI 
 
HABRÁ “CANDIDATO DE UNIDAD”: ORTIZ PROAL Por Enrique Zamudio El dirigente estatal del PRI, Mauricio Ortiz Proal, confió en que la dirigencia nacional y los tres aspirantes a la candidatura tricolor al gobierno del estado, puedan generar acuerdos y condiciones para presentar una “pre candidatura de unidad” el próximo 12 de febrero. (N ¿QUIÉN SIGUE? 4) 
 
CONSENSO EN EL PRI Por Noticias El presidente del PRI Mauricio Ortiz Proal dio a conocer a los precandidatos para Colón, Ezequiel Montes, Pedro Escobedo, Pinal de Amoles y Landa: José Nemorio Guevara, Martín Vega, Juan Carlos Piña, Octavio Herrera y Miguel Ángel Ponce Ledezma. (N 1)  
ORTIZ CELEBRA IMPULSO A CAUSAS SOCIALES Por Redacción El presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Querétaro, Mauricio Ortiz Proal, celebró la capacidad política y de consenso que la militancia ha demostrado en torno al proyecto de seguir impulsando gobiernos que enarbolan las causas de la sociedad queretana. Priístas y estructura así como quienes deseaban contender a ser precandidatos para los municipios de Colón, Ezequiel Montes, Pedro Escobedo, Pinal de Amoles y Landa de Matamoros, decidieron sumarse en unidad al proyecto que encabezarán como candidatos a la presidencia municipal en dichas demarcaciones a, José Nemorio Guevara Ibarra, Martín Vega Vega, Juan Carlos Piña Tejeida, Octavio Herrera Baini y Miguel Ángel Ponce Ledezma; una vez hayan sido ratificados por la Convención de Delegados en tiempo y forma como lo establece la convocatoria. (EUQ, 5)  
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SUMA EL PRI 5 REGISTROS MÁS Por Redacción  El presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Querétaro, MAURICO Ortiz Proal, celebró la capacidad política y de consenso que la militancia ha demostrado en torno al proyecto de continuar impulsando los gobiernos que enarbolan las causas de la sociedad queretana, ya que un vez más, priistas y estructura así como quienes deseaban contender a precandidatos para los municipios de Colón, Ezequiel Montes, Pedro Escobedo, Pinal de Amoles y Landa de Matamoros, han decidido sumarse en unidad al proyecto que encabezarán como candidatos a la presidencia municipal en dichas demarcaciones, a José Nemorio Guevara Ibarra, Martín Vega Vega, Juan Carlos Piña Tejeida, Octavio Herrera Baini y Miguel Ángel Ponce Ledezama; una vez hayan sido ratificados por la Convención de Delegados en tiempo y forma como lo establece la convocatoria. (AM , 2)  
HOY LOYOLA DEJA LA ALCALDÍA PARA CONTENDER Por Andrea Martínez Este lunes a las nueve de la mañana, Roberto Loyola Vera, pedirá licencia ente el cabildo para dejar la presidencia municipal y registrarse este jueves en el Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) como precandidato a la gubernatura del estado. (CQ p32)  
RATIFICA JESÚS RODRÍGUEZ HERNÁNDEZ SU DESEO DE BUSCAR CANDIDATURA DEL PRI A GUBERNATURA Domingo, febrero 8, 2015 A través de un comunicado, Jesús Rodríguez Hernández señaló que continúa con sus aspiraciones de participar de en contienda interna del PRI para elegir al candidato a la gubernatura. El documento señala: “Como respuesta a la inquietud de varios reporteros que me han buscado a fin de conocer mi opinión sobre las recientes declaraciones de actores políticos en torno al proceso electoral de este año, hago llegar este comunicado a los medios en el que preciso lo siguiente: Ratifico mi aspiración a participar en el proceso interno del PRI de elección para gobernador del Estado. He respetado el compromiso político de quienes participamos en las reuniones convocadas por al Comité Ejecutivo Nacional del PRI, en el sentido de que se regresaría, en una segunda o más convocatorias, para constatar las valoraciones sobre los aspirantes. El CEN es quien comunicará la decisión del Partido En relación al anuncio hecho por el Lic. Roberto Loyola Vera, mi comentario es que está cumpliendo con uno de los requisitos que señala la convocatoria emitida por el Partido, de no tener ventaja al ocupar un cargo público. Requisito que yo cumplí hace aproximadamente 8 meses renunciando al cargo que en aquel momento ostentaba.” (AM, 2)  
IDEOLÓGICAMENTE ME SIENTO IDENTIFICADO AL PRI: BRAULIO Por Enrique Zamudio El diputado local, Braulio Guerra Urbiola, afirmó que no tomará ninguna decisión hasta conocer, en voz del presidente nacional del PRI, César Camacho Quiroz, las conclusiones a las que llegue su partido, respecto a la precandidatura del PRI al gobierno del estado de Querétaro. “Se nos insistió a estar atentos a una segunda convocatoria, a un diálogo, a una reunión en la que permitiéramos transitar y construir una candidatura sólida y fuerte”. (N ¿QUIÉN SIGUE? 4)  
JAVIER ORTEGA, CANDIDATO EN CORREGIDORA Por Armando Valuarte El presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en Querétaro, Mauricio Ortiz Proal, destacó que para la coalición encabezada por el PRI, PVEM y PANAL para contender por la alcaldía del municipio de Corregidora, el PRI ha decido articular un proyecto inteligente y de vanguardia encabezado por Javier Ortega de la Vega; quien mediante 
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su trabajo y trayectoria política ha dado muestras de ser la mejor opción que tiene ese municipio para contender como candidato a la presidencia municipal de dicho lugar. (N ¿QUIÉN SIGUE? 4)  
TENDRÁ PRI QUE ELEGIR POR DESIGNACIÓN: FPM Por Jaquelin Hernández Es importante que el candidato a la gubernatura de Querétaro por el Partido Revolucionario Institucional sea elegido a través de la designación, reconoció el presidente municipal de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales. El priista para ocupar la candidatura para gobernador deberá ser una persona competitiva y deberá unir a la militancia del partido para dar un buen resultado el próximo 7 de junio, enfatizó el edil. (PA, 9)  
MC  
SE REGISTRAN PRECANDIDATOS DE MOVIMIENTO CIUDADANO Por Andrea Martínez Los precandidatos a la gubernatura del estado a la presidencia municipal de Querétaro y a las diputaciones locales para los distritos primero, segundo, tercero, cuarto, quinto y sexto, del Partido Movimiento Ciudadano, llevaron a cabo su registro correspondiente este fin de semana. Como precandidato externo a gobernador se registró Salvador López Ávila y como precandidata a la presidencia municipal de Querétaro Berenice García Vega  (CQ p4) 
 
MORENA 
 
TERMINA REGISTROS MORENA Por Miguel Balderas El Presidente del Comité Municipal de MORENA, Luis Alberto Reyes, comentó que hubo buena convocatoria, al tener candidatos para todos los cargos de elección, tanto municipal como eststal, incluso habrá contienda porque en distritos locales como el I, III y VI, tienen más de un registro y en el caso de Gobernador, se inscribieron dos. (N ¿QUIÉN SIGUE? 5)  

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: MURIÓ DON MARIO VÁZQUEZ RAÑA Por OEM En Línea MEXICO DF (OEM/INFORMEX).- Mario Vázquez Raña, presidente y Director General de Organización Mexicana, falleció el día de hoy a los 82 años de edad, en su casa rodeado del cariño de sus familiares. destacado y reconocido hombre del deporte sufrió una insuficiencia respiratoria aguda a consecuencia de un cáncer que venía padeciendo desde hacía unos meses. Hombre de  y líder ejemplar, Vázquez Raña fue Presidente y Director General de Organización Editorial Mexicana, la cadena periodística más importante de América Latina y la tercera a nivel mundial, que agrupa a más de 70 periódicos en todo el país, además de más de 27 estaciones de radiodifusión, encabezadas por ABC Radio y 250 pantallas de alta definición colocadas en la principales ciudades de la nación.  Le sobreviven su esposa Doña Paquita Ramos de Vázquez, así como sus hijos Marisol, Marina, Miriam, Mario y Mauricio. Don Mario nació el 7 de junio de 1932 en la Ciudad de  y es hijo de Venancio Vázquez Álvarez, un español que emigró con su mujer y sus hijos desde Orense a México en 1928, donde administró un pequeño almacén en un barrio de la capital mexicana. Licenciado en Administración de Empresas por la Universidad Nacional Autónoma de México, comenzó trabajando junto a su padre, pero pronto su pequeño negocio se convirtió en una tienda de considerables dimensiones, luego conocida como Almacenes Hermanos Vázquez, cuyo Consejo de Dirección 
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presidió entre 1960 a 1980. En 1947 inició su carrera deportiva como competidor en el deporte de tiro, y la especialidad "Sobre Silueta con Rifle". En 1963 fue integrante de la delegación mexicana en los juegos Panamericanos de Sao Paulo Brasil; en 1972 representó a México en los juegos Olímpicos de Munich, Alemania como jefe del equipo de tiro. (DQ, principal) 
 
N: BANDERAZO ALBIAZUL Por Tina Hernández, Verónica Ruiz y Ana Cristina Alvarado Francisco Domínguez Servién, acompañado de su familia y decenas de militantes y amigos, se registró ayer en la sede del PAN como aspirante a la gubernatura del estado, como candidato de unidad. Tras recibir su constancia, dijo que esta es la responsabilidad más alta que ha tenido en su vida. (N principal) 
 
AM: REGISTRA DOMÍNGUEZ SU PRECANDIDATURA Por Cecilia Conde El senador de la República, Francisco Domínguez Servién quedó registrado como el único precandidato del Partido Acción Nacional (PAN) a gobernador del estado de Querétaro. Fue a las 12:15 horas de este domingo que los integrantes de la Comisión Organizadora Electoral Estatal del blanquiazul recibieron los documentos correspondientes. Luego de la revisión de los papeles, Domínguez Servién recibió su constancia, la cual mostró ante las cámaras fotográficas. “Es uno de los días más importantes de mi vida, llego motivado y comprometido a registrarme como precandidato a la gubernatura del estado de Querétaro por mi partido, Acción Nacional. Quiero a Querétaro, quiero ser gobernador para escuchar, para corregir y para innovar. Más de lo mismo no sirve; necesitamos ser más transparentes y honestos, más cercanos a la gente”, dijo el legislador federal. En su discurso, afirmó que estar cerca de los queretanos y contribuir a su grandeza es una oportunidad irrepetible y un privilegio. Lugo, convocó a la militancia, sin distingos, a empezar aquí y ahora. “Llegamos unidos y llegamos a tiempo. Las y los ciudadanos nos esperan allá afuera; seamos constructores de la esperanza, de la paz y de la libertad. Y que sea el amor a Querétaro lo que mueva nuestras almas”. Su registro marcó una diferencia en el ambiente, los tambores comenzaron a oírse desde la entrada, los gritos y chiflidos eran más fuertes. Las banderas del PAN se propagaron en la habitación y los medios de comunicación se multiplicaron; incluso tuvieron que hacer una valla improvisada para dejar pasar a los militantes que acompañaron al senador panista. El ahora precandidato estuvo acompañado de panistas como Alfredo Botello, Antonio Zapata, Enrique Vega Carriles, Guillermo Vega y Marcos Aguilar; además de ciudadanos que ahora compiten por una candidatura a un puesto de elección popular por ese partido, como Mauricio Kuri. (AM, principal)  
CQ: JÚBILO PANISTA EN REGISTRO DE PRECANDIDATOS Por Andrea Martínez Después del medio día de este domingo de los militantes, Francisco Domínguez Servién, se registró en el Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN) como precandidato de unidad para el gobierno de Querétaro. Bajo el son de la música de banda y banderas blancas, el Senador de la república dirigió un mensaje, en el cual expresó su aspiración por ser el gobernador de del estado para escuchar, corregir, mejorar e innovar. (CQ principal) 
 
PA: UNIDAD EN EL PAN: REGISTRA A PANCHO Por Abigail Ávila Marcos, Vega, Kuri y García van por las presidencias de Querétaro, San Juan, Corregidora y El Marqués. Ante una aglomerada concurrencia, la dirigente del Partido Acción Nacional en Querétaro, Micaela Rubio, manifestó que “el 
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PAN hoy más que nunca va unido y convencido de que vamos a ganar”. Ayer Acción Nacional cerró su proceso de registro de precandidaturas, por lo que desde muy temprano comenzaron a llegar a la sede del partido los militantes panistas aspirantes a ocupar un cargo de elección popular, entre los que destacan Guillermo Vega Guerrero, Mauricio Kuri González, Guadalupe García, Marcos Aguilar Vega y Francisco Domínguez Servién, para las alcaldías de San Juan del Río, Corregidora, El Marqués y Querétaro, así como la gubernatura del estado, respectivamente. Una vez que obtuvieron su registro como precandidatos, Micaela Rubio los presentó oficialmente ante la militancia panista; en su discurso, dijo que Acción Nacional se viste de fiesta, pues una vez más demuestra que va en unidad y que tiene las mejores cartas para recuperar las presidencias municipales y el Gobierno del Estado de Querétaro. “Para todos aquellos que aún les queda duda, el PAN hoy más que nunca va unido y convencido de que vamos a ganar”. (PA principal) 
 
EUQ: CAPITAL APUESTA POR CALIDAD EN TURISMO Por Marco Estrada Con la intención de mejorar el servicio que se otorga a los visitantes, así como incrementar la derrama económica en el sector turismo, el gobierno municipal que encabeza el alcalde Roberto Loyola Vera, impartió el curso “Turismo en la Ciudad de Querétaro”, en beneficio de 19 prestadores de servicios, a quienes se les entregó su certificado. Durante el evento el delegado municipal del Centro Histórico, José Niembro Calzada, agradeció al sector turismo su disposición de sumarse al trabajo de la administración, ya que señaló, este tipo de cursos es resultado de la petición que ellos hicieron al alcalde capitalino Roberto Loyola, con la finalidad de fortalecer la actividad turística en la entidad, lo que provoca beneficios para diversos sectores. Al respecto, el delegado les expresó su agradecimiento a los participantes, además de referir que se mejorarán algunas condiciones en el tema turístico con este tipo de proyectos, “les agradecemos mucho su participación y su interés por brindar un mejor servicio y atención al turismo. Hay que recordar que esta actividad surge en una reunión que tuvo el presidente municipal, Roberto Loyola con los hoteleros”. (EUQ, principal)  

COLUMNAS Y OPINIÓN 
MEDIO SIGLO Por Morales Obregón Querétaro, Qro.- Dijo adiós un hombre excepcional que deja huella en el deporte y la prensa mexicana e internacional. Falleció en la Ciudad de México a los 82 años Don Mario Vázquez Raña, Presidente y Director General de Organización Editorial Mexicana (OEM), un referente mundial del sector empresarial, de los medios de comunicación y del olimpismo. Además de ser un jefe que siempre inculcó la entrega al trabajo y que predicó con ese ejemplo de más de 12 horas de labor diaria a sus colaboradores, Don Mario hizo de su vida un ejemplo de superación y forjó su nombre entre los más importantes e influyentes en la historia de los medios de comunicación y del deporte mundiales. Entre sus grandes pasiones y amores estaba el estado de Querétaro, tierra a la que llegó con inversiones en la década de los 70 y de la que siempre se confesó gran admirador y fue asiduo visitante. El frío hizo de las suyas y quedó para la anécdota la visita de Don Mario como máximo directivo de OEM para celebrar los primeros 15 años de DIARIO DE QUERETARO. Aquel 18 de marzo, y desde entonces nunca más ha sucedido, cayó nieve sobre la ciudad de Querétaro y fue excelente pretexto para estrenar los jorongos que coincidentemente el director había mandado elaborar para regalarlos como artículos conmemorativos. Ahí están en la foto Mario Moya Palencia, el licenciado Jorge Viart Ordóñez, Don Mario y Salvador Barros. En 2013 lo trajo el aniversario 50 de DIARIO DE QUERETARO y de nuevo Don Mario dejó plasmada en nuestras páginas su fascinación por esta entidad: "Querétaro es el mejor Estado, el más próspero, seguro y el más afectuoso", dijo en la comida de gala realizada en la Casona de los Cinco Patios el 21 de marzo. Se fue un grande de los medios de comunicación, pero nos dejó su 
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legado de compromiso con la sociedad, con el servicio informativo y con el periodismo responsable. Descanse en paz Don Mario Vázquez Raña. ACUERDO DE PARTIDOS Pues no prosperó el tan mencionado "pacto de civilidad" que había propuesto hace meses Tonatiuh Salinas Muñoz y al que el PAN tanto se opuso, pero sí el impulsado por el Consejo Coordinador Empresarial que preside Fernando Lugo García Pelayo en cooperación con el Instituto Electoral del Estado de Querétaro. Se llama "Pronunciamiento Conjunto de Civilidad y Buenas Prácticas Electorales" y fue construido en persona, mesa por mesa y oficina por oficina, por los mismísimos Fernando Lugo y Gerardo Romero, quienes por fin terminaron una ardua tarea de convencimiento con todos, todos los dirigentes de partido. El texto se firmará mañana por la tarde en el Club de Industriales ante cientos de testigos sociales provenientes de diversos sectores y con la esperanza de que en las campañas políticas que inician el 5 de abril impere la cordura y, sobre todo, el respeto a la ley. Más que una seria preocupación, hay quienes tenemos la certeza de que los 63 días que durarán las campañas serán de guerra sucia y denostación. Y por eso es de extrema importancia este pronunciamiento por parte los dirigentes de los 10 partidos implicados. El principal objetivo de que la jornada electoral, y en especial las campañas que arrancan el 5 de abril, tengan un entorno de respeto y legalidad. Esto no es cosa partidista, sino que está en juego la tranquilidad de la que goza actualmente Querétaro y que debe ser preservada. El mismo Fernando Lugo García Pelayo explica que la iniciativa surge de la necesidad de contar con un marco de pluralidad, democracia y legalidad que abone a la civilidad con actitudes propositivas y de responsabilidad. Enhorabuena por esta aportación del IEEQ y del Consejo Consultivo Empresarial de Querétaro. En un principio lo firmarán partidos políticos y empresarios, pero el pronunciamiento está abierto a que se sumen aspirantes, precandidatos, candidatos a un cargo de elección popular y a la sociedad en general. DELGADO VS MARCOS Hizo "crack" la supuesta unidad para las candidaturas en el PAN. Primero, en la madre de todas las batallas, Pancho Domínguez y Armando Rivera Castillejos volvieron a hacerse de palabras, a destruir sus acuerdos y a echar a pelear a sus huestes. Segundo, consecuencia del primero, es que Alejandro Delgado Oscoy rechaza la oferta de dos regidurías y una secretaría en las negociaciones del viernes para que Marcos Aguilar Vega fuera precandidato único y, tercero consecuencia de los otros dos, el mismo Delgado Oscoy se presenta el sábado a registrarse. Quiere elección, no designación. Y si se lo agandallan, dicen, Delgado se va del partido. ¿Cuál unidad? DADOS CARGADOS Las simpatías quedaron claras ayer en el PAN. El registro de Francisco Domínguez y Marcos Aguilar dejó claro de qué lado está la dirigencia, pues a diferencia de días pasados, ayer Micaela Rubio, presidenta de la Comisión que hará designaciones, salió a presentar a los candidatos en el templete, previo a acompañarlos en su registro donde incluso les levantó la mano. Y entre tanta euforia, hubo quienes hicieron acto de presencia pero se quedaron "nomás milando". Fue el caso de Beatriz Marmolejo, Luis Nava, Alejandro Cano y por supuesto el medio "verde" Jorge Lomelí, a quien cambiaron en El Marqués por Lupe García, el del milagro de las cuatro lonas. Mejor le tocó candidatura a José Luis Aguilera Rico, que ni panista es. Candil de la calle, oscuridad de su casa. Así las cosas en el PAN CAEN INDEPENDIENTES Ya la vieron complicada y algunos candidatos independientes que se registraron ante el IEEQ podrían anunciar su desistimiento por encontrar poco menos que imposibles los requisitos para ser considerados por el IEEQ. Son 35 mil las firmas de respaldo que deben conseguir, con gente que acuda directamente al Instituto. Además, hoy se inconformarán en rueda de prensa por otro requisito relativo a la creación de una asociación civil y la cual, dicen, no venía establecida en la convocatoria. DURMIENDO CON EL ENEMIGO Que la gasolinera que está en terrenos de la Universidad Autónoma de Querétaro sobre la avenida 5 de Febrero está concesionada a la exempresa del tristemente célebre Javier Rodríguez Borgio, investigado por la PGR por robo de combustible. Fue el rector Alfredo Zepeda quien realizó este comodato. De qué cosas se entera uno. MAS VALE DE AMIGOS... El Partido Nueva Alianza dio muestra del músculo al reunir este fin de semana a cuatro mil mujeres reunidas en el salón del sindicato de burócratas de los poderes del Estado. Y para demostrar la buena relación que tienen con los priístas queretanos, por la noche su dirigente Luis Castro se reunió con el gobernador José Calzada. Hablando del Panal, alguien que ha hecho buen trabajo como regidor en el municipio capitalino y se 
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merece una curul en el Poder legislativo es el profesor Juan Bárcenas González. ¿A DÓNDE...? Hecho insólito la renuncia de la directora de la Facultad de Filosofía de la Universidad Autónoma de Querétaro, Blanca Estela Gutiérrez Grageda, pues normalmente las separaciones a esos cargos se dan ante alguna posibilidad de llegar a otras posiciones, pero no es el caso. Más cuando la historiadora era una clara aspirante a la rectoría. Al menos eso se decía. Y vaya que tiene cualidades para el puesto. Dicen que hubo diferencias serias con el rector Gilberto Herrera, y no es de dudarse. WEVALVARADO Desangelado y con muy poco que dar a conocer resultó el informe de actividades legislativas del diputado Juan Alvarado Navarrete, quien captó la atención de tan sólo unos cuantos despistados que pasaban la tarde del sábado por el jardín Independencia, lugar elegido para su rendición de cuentas. Muy nervioso y con graves problemas de dicción, Alvarado Navarrete, el diputado con más faltas en el Congreso estatal, apareció por primera vez en un evento público tras haberse convertido en legislador hace casi tres años. De poco sirvió todo el despliegue de anuncios que hizo durante toda la semana pasada para tratar de atraer a los sanjuanenses, quienes no mostraron el menor interés por saber de su "trabajo". Ausente durante casi toda su gestión como diputado, de pronto aparece ante la cercanía de las elecciones con toda intención de ser candidato a la Presidencia Municipal; eso sí, ya no por el PANAL, partido que lo llevó al Congreso, sino por Movimiento Ciudadano. Parece que el "chapulineo" es lo suyo, aunque seguro que los ciudadanos no se dejarán engañar tan fácilmente por alguien que de trabajo legislativo no supo nada. Es un fraude. DORANTES Y RUIZ... El neopriísta David Dorantes obtuvo la nominación del PRI como precandidato de unidad a la alcaldía de Tequisquisquiapan este fin de semana. Será la segunda ocasión que Dorantes compita por la presidencia municipal; unos lo apoyan, otros muchos son sus detractores. También, muy activa y sonriente se le vio a Tania Ruiz durante la recepción que ofreció Manuel Pozo. Ahí la secretaria federal de Desarrollo Social, Rosario Robles, departió con la muy segura candidata a la diputación del Segundo Distrito federal. REVES A JACARANDA Después de ocho años la justicia resolvió en contra de la exalcaldesa de San Juan del Río, Jacaranda López Salas, al otorgarle la razón a quien fungiera como directora del Sistema Municipal DIF en esa demarcación, Elsa Nardoni Macedo. Hay que recordar que la entonces presidenta municipal, estando en funciones, denunció a su directora del DIF por daño moral porque ésta a su vez se atrevió a demandarla por peculado o desvío millonario de recursos en agravio del organismo. Por lo pronto, la expresidenta deberá pagar los gastos del juicio así como los honorarios que esto genere, aunado a que en dicha demanda Elsa Nardoni resultó inocente. ¡Tómala! DE REPORTEROS Y POLICIAS A pesar de las recomendaciones de los jefes policiacos hacia sus subordinados, continúan los roces constantes de éstos últimos con los reporteros que cubren la nota roja. Los policías saben, pero no hacen nada para profesionalizar los protocolos, que en toda escena del crimen, accidente o tragedia invariablemente habrá paramédicos, personal de Protección Civil, Bomberos y reporteros. De hecho es frecuente que el reportero llegue antes que la autoridad. Todos hacen su trabajo: unos rescatando a los heridos o bien extrayendo los cadáveres y los reporteros cubriendo la información para darlo a conocer a la sociedad. Están pendientes las pláticas que ofrecería la Procuraduría General de Justicia a los reporteros, sobre todo en lo relativo a la escena del crimen para no contaminarla, cosa que, al contrario, sí hacen algunos policías.  (DQ, 1)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez 
¡Ay, qué Laureles tan verdes!: Sabino. Lema. “Por el Querétaro que tú y yo queremos” soltó Manuel Pozo Cabrera en su fiesta de las cuatro décadas, rodeado de la familia y más de 400 amigos, entre ellos el gobernador José Calzada Rovirosa, Sandra Albarrán de Calzada, Roberto Loyola Vera, Lucy Huber de Loyola y Rosario Robles Berlanga. Como hay aquí muchos periodistas, comentó el precandidato a la presidencia municipal de Querétaro, no diremos más, para no infringir la ley electoral. Y es que ahí, en Los Laureles, estaban otros de los personajes de la política queretana, como el dirigente estatal priista Mauricio Ortiz Proal; el líder de la bancada tricolor en el 
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Congreso, Braulio Guerra Urbiola; el reaparecido exaspirante Tonatiuh Salinas Muñoz, el secretario de Gobierno Jorge López Portillo y el presidente del Congreso Marco Antonio León Hernández. -Más que fiesta de cumpleaños parece convención estatal del PRI, reflexionó uno de los invitados. La convocatoria de Pozo, con la tarea de retener la capital para su partido, rebasó los cálculos del restaurantero Carlos Lejtik: Invitaron 320 y llegaron más de 400. Hubo que poner más mesas y se multiplicaron los meseros para servir las carnitas, el mole, la cecina, el cerdo con verdolagas y el chambarete, que compartieron los miembros del gabinete, convidados de la sociedad civil y miembros de distintas filiaciones partidarias. Eran muchos los reunidos y contadas las ausencias, como la de los declinantes Ernesto Luque Hudson y Enrique González, que disputaban la precandidatura a la alcaldía capitalina o el exalcalde Jesús Rodríguez Hernández. Estaban en cambio distinguidos miembros de otros partidos, como Elda Yolanda Hernández Salcido, diputada federal suplente de Marcos Aguilar, contrincante de Manuel Pozo Cabrera. Por el Querétaro que tú y yo queremos. ¡Salud! -GALERÍA LIBERTAD- Antología. Autorizó el gobernador José Calzada Rovirosa la elaboración de un quinto tomo de la serie de libros “Querétaro en el siglo XX. Personajes de la vida cotidiana”, coordinados por el cronista del Estado, Andrés Garrido del Toral. Son cerca de 500 los queretanos en la antología estatal y vienen otros 100 al menos, con lo que se cerrará el catálogo. Por cierto, la indicación del mandatario es no incluir a ningún gobernador. Sólo gente del pueblo. -MESÓN DE SANTA ROSA- Segob. Luego del acto del 5 de Febrero en el Teatro de la República y su reciente junta con los delegados de la Secretaría de Gobernación, su titular Miguel Ángel Osorio Chong, el número dos del Gobierno Federal, expresó la intención de regresar a Querétaro en fecha próxima. Atentos. -LA CARAMBADA- Tricolores.  A pesar de algunos brotes de simpatizantes de otros candidatos, el PRI mantiene firmes las designaciones en los municipios: David Dorantes para Tequisquiapan, Mario Calzada en El Marqués, Martín Vega en Ezequiel Montes y Javier Ortega a Corregidora. En los principales municipios irán juntos el PRI, Verde y Nueva Alianza. A hue… Digo, a fuerzas. -LA CARAMBADA- Negocio. Por si alguien tenía duda que para los naranjas la política es puro negocio, el Partido Movimiento Ciudadano decidió lanzar como candidato a gobernador a su gerente y estatal José Luis Aguilera Ortiz y para diputado local –jejeje- a José Luis Aguilera Rico. ¡Ah! Y el cachorro también va por ¡el PAN! Porca miseria. -OÍDO 
EN EL 1810- Termómetro. Que a la reunión de los constructores de la CMIC con Pancho Domínguez, la semana pasada, apenas asistieron unos 80 miembros, contra los 220 de esa cámara que asistieron con Roberto Loyola. Son señales. -¡PREEEPAREN!- Tiempos. Esta mañana sesiona el Ayuntamiento de Querétaro para conocer la solicitud de licencia del presidente municipal Roberto Loyola Vera y nombrar en su lugar al regidor Luis Cevallos, en un acto protocolario. Con el edil se van varios de sus más cercanos colaboradores, aunque otros como el secretario de Gobierno Gustavo Zepeda Ruiz se quedan a cuidar el cumplimiento de los compromisos y la buena marcha municipal. Liberado del cargo de alcalde, Roberto Loyola Vera acudirá en las próximas horas a un encuentro con el dirigente nacional del PRI, César Camacho Quiroz y los expresidentes estatales Braulio Guerra Urbiola y Jesús Rodríguez, aspirantes a la gubernatura. Y el jueves se registrará, Loyola, claro, como precandidato. De u-ni-dad. -
¡AAAPUNTEN!- En sus marcas. Lluvia de registros en el PAN, comenzando por el del aspirante a gobernador Francisco Domínguez, junto con los precandidatos a alcaldes de Querétaro, Corregidora y El Marqués: Marcos Aguilar, Mauricio Kuri y Lupe García. Y mientras eso ocurría, el diputado federal Ricardo Anaya subía una foto con su familia comprando libros en Gandhi. Felicidades. -¡FUEGO- Albricias. Que en las próximas horas podría anunciar el PRD un precandidato de lujo para la presidencia municipal de El Marqués: Jorge Lomelí Noriega, hasta hoy militante de Acción Nacional. ¡Órale! (PA, 2) 
 
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua  
KARINA, AUSENCIA NOTABLE. Sorprendió la ausencia de KARINA CASTRO, la esposa de FRANCISCO DOMÍNGUEZ, en el registro del precandidato del Partido Acción Nacional a la gubernatura del Estado, quizá el 
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momento político más importante -hasta ahora- en la vida del senador. Que su mamá atraviesa por un momento muy difícil, explicó. Ojalá y superen pronto el problema, es nuestro deseo.  Agua fría y PAN caliente nunca hicieron buen vientre. (PA, 1) 
 
BAJO RESERVA 
Loyola se va. El edil capitalino, Roberto Loyola Vera, nos adelantó que será a las 9 horas del día de hoy cuando solicite al cabildo del municipio de Querétaro la licencia para buscar ser el candidato a gobernador por el Partido Revolucionario Institucional (PRI). Posteriormente, el jueves 12 de febrero, se inscribirá como dicta la convocatoria del tricolor para representar a su partido en los comicios electorales. El secretario de Gobierno en la demarcación, Gustavo Zepeda Ruíz, informó en días pasados que se espera que a partir de hoy, se dé la desbandada de todos aquellos funcionarios que buscarán competir en los corrillos internos de sus partidos, de cara al proceso electoral. A penas comienzan los cambios… todavía falta que cabildo anuncie al nuevo alcalde interino, quien tomará las riendas de lo que resta de la administración. Nos comentan que lo más seguro es que la responsabilidad del alcalde interino recaiga en el priísta Luis Cevallos. Busca reelección. Será hoy cuando se lleve a cabo la reunión de consejo de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), delegación Querétaro en donde el actual presidente, Alejandro Cabrera Sigler, presente su segundo informe de actividades el frente de dicho organismo, al mismo tiempo se abrirá la convocatoria a candidatos para presidir la cámara aunque, nos comentan que en los pasillos de aquella cámara, se escucha que Cabrera Sigler, se va a reelegir para el cargo. No nada más son elecciones en el ámbito político, nos queda claro. Va por un distrito. Durante el cierre de convocatoria del Partido Acción Nacional estatal para los cargos de elección popular local, se hizo presente el regidor de Movimiento Ciudadano en el municipio de Querétaro, José Luis Aguilera Rico, quien se registró para el II y IV distrito, dejando que el PAN decida su posición. Asimismo, anunció que los 27 mil votos que registró en la capital queretana durante el proceso electoral de 2012, son los mismos votos que asegura serán dirigidos al senador Francisco Domínguez, precandidato único a la gubernatura del estado y quien será el candidato oficial del albiazul a este puesto de elección. Es decir, que además de los votos que pueda sumar el PAN, se sumarán los de Movimiento Ciudadano. La pregunta que se hacen muchos es: ¿hasta cuándo le durará el enamoramiento con los azules? Abigail de nuevo. Todavía se recuerdan los gritos de la reunión multitudinaria en el salón del Club Deportivo de los Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, en donde la joven Abigail Arredondo era cobijada por vecinos de la delegación de Epigmenio González. Matracas, discursos, mensajes de aliento, todo estaba puesto para lanzar a la joven promesa en ese entonces a quien, nos afirman, desde cientos de colonias al oriente de la ciudad la apoyaban. En los días siguientes vinieron los cambios en las señales del partido. Algo extraño sucedió y subieron de último momento a Pablo Meré, quien no pudo cantar victoria ante la oposición. Hoy la regidora, nos dicen, va en búsqueda del mismo cuarto distrito, ese que en aquellos tiempos, tenía amarrado, y por decisiones no le tocó. (EUQ, 2) 
 

FUENTES
DIARIOS LOCALES  SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEBDQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO CyP: CIUDAD Y PODER N: NOTICIAS  M: MAGAZINE DR: DIARIO ROTATIVO WEBAM:  AM  I18: INFORMATIVO 18 IN: INQRO.COM CQ: CAPITAL QUERÉTARO FQ: FUTURO DE QUERÉTARO IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTAROPA: PLAZA DE ARMAS  LP: LIBERTAD DE PALABRA SQ: SEXENIO QUERÉTAROEUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO ARM: ARGÓN MÉXICO WEBELS: EL SOL DE SAN JUAN ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO AMX: AMEALCO.MX EM: EL MOSQUITO VS: VOZ DE LA SIERRA SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB



 
LUNES 9 DE FEBRERO DE 2015 

 

 Coordinación de Comunicación Social 17 
 

EE: EL ECONOMISTA SITIOS WEB LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB CI: CÓDICE INFORMATIVO Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB
 

SALUDOS CORDIALES 
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL 










